

## DKI Jakarta Raih Penghargaan Penanganan Covid-19 dari Kemenkes

JAKARTA (IM) - Provinsi DKI Jakarta meraih sejumlah penghargaan dari Kementerian Kesehatan (Kemenkes) terkait penanganan covid-19. Penghargaan itu diberikan dalam peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-57 tahun 2021.

Adapun sejumlah penghargaan itu adalah untuk Pelaksanaan Tes Lacak Isolasi, Penerapan K3 dan Protokol Kesehatan Covid-19, Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 Terbaik. Selain itu penghargaan juga didapat untuk Indeks Keluarga Sehat (IKS).

"Pencapaian ini terwujud atas peran serta seluruh pihak, baik tenaga kesehatan, dukungan pemerintah pusat dan daerah, serta yang terpenting partisipasi aktif dari masyarakat yang ingin meningkatkan derajat kesehatan," kata Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Widyastuti dalam keterangan yang dikutip Minggu (14/11).

Ia menjelaskan, Kota Administrasi Jakarta Timur diberi penghargaan atas pelaksanaan Tes Lacak Isolasi (TLI) terbaik tingkat Kabupaten/Kota.

Jakarta Timur, kata dia, memiliki rasio lacak sebesar 25. Artinya, dari satu kasus positif, dilacak sebanyak 25 orang yang menjadi kontak erat.

Selain itu, pencarian kasus positif secara aktif atau Active Case Finding (ACF) dilakukan secara jitu di zona populasi berisiko, dalam hal ini RT merah, oranye, dan kuning, di mana penyisiran tidak hanya dilakukan di sekolah, tetapi juga di mall, pasar, dan perkantoran/tempat usaha.

"Bahkan, ACF pada masa Pembelajaran Tatap Muka Terbatas di Kota Administrasi Jakarta Timur mencapai 18 persen dan telah melampaui target yang ditentukan oleh Kemenkes RI sebesar 10 persen," katanya.

Sementara itu, penghargaan atas penerapan K3 dan protokol kesehatan covid-19 diberikan kepada Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta dan Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Energi Provinsi DKI Jakarta.

Lalu, untuk penyelenggaraan vaksinasi Covid-19 terbaik diberikan kepada Puskesmas Penjarangan Jakarta Utara.

Widyastuti mengatakan Puskesmas Penjarangan termasuk pionir pelaksanaan vaksinasi malam hari dan percepatan vaksinasi bagi para nelayan serta warga pesisir di hari Sabtu dan Minggu.

"Adapun total vaksinasi di Puskesmas Penjarangan Jakarta Utara untuk dosis 1 sebanyak 202.898 orang dan vaksinasi dosis 2 sebanyak 169.484 orang," katanya.

Ia juga menyampaikan untuk IKS tertinggi tingkat nasional kategori perkotaan atas pencapaian penyelenggaraan Program Indonesia Sehat dengan Pendekatan Keluarga (PISPK), penghargaan diberikan kepada dua puskesmas, yaitu Puskesmas Kelurahan Halim 1 (Peringkat 1) dan Puskesmas Kelurahan Kelapa Gading Timur 1 (Peringkat 2).

IKS dibentuk berdasarkan sejumlah indikator, yaitu keluarga mengikuti program Keluarga Berencana (KB), ibu melakukan persalinan di fasilitas kesehatan, bayi mendapat imunisasi dasar lengkap, keluarga sudah menjadi anggota Jaminan Kesehatan Nasional (JKN), dan lain-lain.

"Penghargaan ini telah membawa pelayanan kesehatan di DKI Jakarta satu langkah lebih dekat terhadap terwujudnya keluarga sehat di Ibu Kota," ujarnya. ● tom

## Dana Hibah Guru Honorar Swasta dan PAUD di Jakarta Naik 10 Persen

JAKARTA (IM) - DPRD DKI Jakarta menyepakati dana hibah untuk guru honorar dan PAUD naik sebesar 10 persen atau Rp 48,9 miliar pada 2022. Keputusan ini berdasarkan pembahasan Kebijakan Umum Anggaran dan Plafon Prioritas Anggaran Sementara (KUA-PPAS) APBD DKI Jakarta 2022.

"Alhamdulillah, malam itu juga ketok palu naik 10%. Tentu ini menjadi kabar gembira untuk suadaraku sekalian, IGTKI, IGRA, HIM-PAUDI, dan PGRI. Harus kita kawal dan tuntaskan," kata Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta, Zita Anjani dalam keterangannya, Minggu (14/11).

Sebagai informasi, besaran KUA-PPAS APBD DKI Jakarta 2022 senilai Rp 84,88 triliun. Melalui kenaikan tersebut, plafon anggaran dana hibah bagi guru honorar di sekolah swasta ataupun PAUD menjadi Rp 538,9 miliar.

"Kami dari Fraksi PAN mendorong hal tersebut, dalam pembahasan, kami minta untuk dinaikkan. Sebab, kami paham, kondisi guru swasta hari ini harus betul-betul di perhatikan," ujarnya.

Kepala Dinas Pendidikan (Disdik) DKI Jakarta, Nahdiana menjelaskan dana hibah ini diperuntukkan bagi 81 ribu guru honorar sekolah swasta dan PAUD. Nantinya, mereka akan mendapatkan kenaikan Rp 50 ribu atau uang sebesar Rp 550 ribu setiap bulan.

"Jadi awalnya anggaran dana hibah Rp489,9 miliar, dinaikkan 10% yaitu Rp 48,9 miliar, sehingga anggarannya menjadi Rp 538,9 miliar untuk 81.658 guru," jelasnya. ● yan

## Warga Diminta Waspadaai Kemunculan Ular di Musim Penghujan

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Sudin Gulkarmat) Jakarta Timur meminta warga untuk waspada akan datangnya ancaman ular yang mulai permunculan di sekira permukiman warga.

Hal ini mengingat Indonesia memasuki musim penghujan. "Memang bulan-bulan November saatnya ular-ular menetas, dan hidupnya pada musim hujan seperti ini, lembab," ujar Kepala Pleton Damkar Kelompok B Sektor 8 Ciracas, Enjat Sudrajat, Minggu (14/11).

Enjat menyampaikan, jajarannya telah menemukan sebanyak empat anak ular sanca dan satu anak ular kobra. Pihaknya menemukan sejumlah ular dengan ukuran panjang 60 sentimeter hingga 80 sentimeter tersebut di loker penyimpanan alat

olahraga di kawasan RT 11/RW 07, Kelurahan Susukan, Ciracas, Jakarta Timur.

Menurutnya, anak ular yang ada menetas di tempat lain sebelum akhirnya masuk melalui celah-celah loker. Ular, kata Enjat, memilih untuk mencari lokasi yang lembab.

"Ular itu lebih senang ketika di sekeliling rumah banyak barang bekas yang tidak tertata. Apalagi di samping rumah ada tumpukan puing-puing," ungkapnya Enjat.

Enjat meminta warga untuk menutup sejumlah celah-celah di rumah masing-masing warga. Menurutnya, warga tidak perlu menabur garam-garam.

"Eggak ada pengaruhnya. Lebih bagus menutup celah di rumah agar tidak ular masuk. Kalau menabur garam itu enggak ada pengaruhnya," pungkasnya. ● yan

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## PERINGATAN HARI DIABETES SEDUNIA DI STASIUN

Petugas Novo Nordisk Indonesia mengecek kadar gula dalam darah warga dalam layanan gratis memperingati Hari Diabetes Sedunia di Stasiun KA Tanah Abang, Jakarta, Minggu (14/11). Selain memberikan layanan gratis, Hari Diabetes tersebut juga diperingati dengan memberikan edukasi tentang bahaya penyakit diabetes kepada warga.

DAYA TAMPUNG SUNGAI DI JAKARTA 2.300 METER KUBIK PER DETIK

# Anies: Jakarta akan Tergenang jika Curah Hujan di Atas 100 Milimeter Per Hari

Jakarta menjadi satu-satunya kota di Indonesia yang dilewati 13 sungai. Kemampuan daya tampung sungai di Ibu Kota sekitar 2.300 meter kubik per detik. Khusus untuk Kali Ciliwung hanya mampu menampung 600 meter kubik per detik. Bila volume air yang masuk ke Jakarta melampaui kapasitas sungai kita, maka terjadi luberan ke kanan kiri sungai, ucap Gubernur Anies.

3.300, artinya jauh lebih tinggi daripada kemampuan daya tampung sungai kita. Maka kanan kiri sungai akan mengalami genangan," kata Anies di Taman Waduk Pluit, Jakarta Utara, Minggu (14/11).

Anies menyebutkan, Jakarta menjadi satu-satunya kota di Indonesia yang dilewati 13 sungai. "Jadi kita akan menghadapi tiga front ini. Bila volume air yang masuk ke Jakarta melampaui kapasitas sungai kita, maka terjadi luberan ke kanan kiri sungai," ucap Anies.

Front pertama yang dimaksud adalah kawasan pesisir pantai di utara Jakarta.

"Pesisir pantai ketika permukaan air laut meningkat, maka ada kawasan-kawasan di Jakarta yang berpo-

tensi mengalami rob. Ini front pertama yang harus diantisipasi," kata Anies.

Front kedua adalah hujan ekstrem lokal yang berkaitan dengan daya tampung sistem drainase di Ibu Kota. Anies menyebutkan, banjir akan menggenangi wilayah Ibu Kota jika curah hujan 100 milimeter per hari. Front ketiga adalah air kiriman dari pegunungan.

Anies menambahkan, un-

tuk tahun ini, curah hujan tertinggi pernah mencapai 270 milimeter per hari.

"Awal tahun ini kita mengalami 270 milimeter, tahun 2020 bulan Januari 377 milimeter. Jadi kita pernah mengalami lebih dari dua kali kapasitas bahkan pernah hampir empat kali kapasitas," ujar Anies. "Karena itu pasti akan terjadi genangan. Ini yang harus dihadapi, katanya. ● yan

## Pemprov DKI Izinkan Konser Musik Digelar Lagi

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akhirnya kembali mengizinkan konser musik, baik indoor maupun outdoor digelar dengan sejumlah ketentuan, salah satunya ialah kapasitas penonton maksimal 50 persen.

Izin penyelenggaraan konser musik di Jakarta tertuang dalam Surat Keputusan (SK) Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Disparekraf) Nomor 676 Tahun 2021.

Kepala Seksi Pengawasan Disparekraf DKI Jakarta, Iffan mengatakan, saat ini pihaknya sedang membahas terkait pengawasan dan kebutuhan untuk protokol kesehatan (Prokes) saat konser digelar.

"Nanti tinggal kita bahas bersama Satpol, BPBD, Dinkes dan terutama kepolisian. Terhadap kebutuhan apa saja yang ada dalam penyelenggaraan konser," kata Iffan saat dihubungi, Minggu (14/11).

Dia mengatakan, pihak Disparekraf DKI sudah mensosialisasikan terkait prokes

di konser musik kepada pihak promotor atau penyelenggara. "Sudah, mereka (promotor musik) sudah paham (prokes)," jelasnya.

Adapun, menurut SK Disparekraf Nomor 676 Tahun 2021, protokol kesehatan Covid-19 pada seni pertunjukan seperti pameran diizinkan digelar dari pukul 10.00 sampai 22.00 WIB, dengan kapasitas maksimal 75 persen.

Sedangkan, untuk konser musik outdoor maupun indoor, hanya dibatasi 50 persen penonton yang terlebih dahulu mendapat izin dari Satgas Covid-19 dan Kepolisian.

Kemudian, penonton maupun kru, wajib melakukan scanning QR Code melalui aplikasi PeduliLindungi sebelum memasuki area konser.

Penyelenggara konser juga harus mengatur alur keluar masuk pengunjung dan mengatur tata letak kursi penonton sesuai dengan protokol kesehatan. Lalu, penonton diwajibkan melakukan pembelian tiket konser secara online. ● yan

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengatakan, kemampuan daya tampung sungai di Ibu Kota mampu menampung air hingga 2.300 meter kubik per detik. Namun, untuk Kali Ciliwung hanya mampu menampung 600 meter kubik per detik. "Jadi ketika volume dan debit air yang datang dari pegunungan pernah mencapai

2.300 meter kubik per detik. Namun, untuk Kali Ciliwung hanya mampu menampung 600 meter kubik per detik. "Jadi ketika volume dan debit air yang datang dari pegunungan pernah mencapai



## ANTISIPASI DBD

Guna mengantisipasi berkembangnya penyakit Demam Berdarah (DBD), RT 002 RW 38, Kelurahan Bojong Rawalumbu, Kecamatan Rawalumbu, Kota Bekasi, Jawa Barat, melakukan pengasapan (fogging) di lingkungannya, Minggu (14/11).

WUJUD APRESIASI BAGI WARUNG SANG PAHLAWAN EKONOMI

# RumaTani Luncurkan Aplikasi Gratis Ongkir Seumur Hidup

JAKARTA (IM) - Tepat tanggal 10 November lalu, sebagai wujud apresiasi bagi pahlawan ekonomi bangsa, RumaTani sebuah perusahaan rintisan meluncurkan sebuah Aplikasi e-grocery baru. Aplikasi ini khusus didesain untuk melayani pelaku UMKM khususnya warung dalam memperoleh dan melengkapi kebutuhan suplai bahan baku dengan harga dan kualitas yang sebanding.

Seperti kita ketahui, pandemic yang sudah berlangsung lebih dari 1 tahun ini sangat berdampak pada ekonomi bangsa. Resesi ekonomi mau tidak mau harus dihadapi oleh setiap pelaku bisnis tidak terkecuali warung-warung.

"Kami memang saat ini fokus untuk melayani warung. Mulai dari warung makan,

hingga warung sembako, Insha Allah dapat memanfaatkan layanan kami untuk memenuhi kebutuhan bahan bakunya," ungkap Edwin Rahmat serintisan meluncurkan sebuah Aplikasi e-grocery baru. Aplikasi ini khusus didesain untuk melayani pelaku UMKM khususnya warung dalam memperoleh dan melengkapi kebutuhan suplai bahan baku dengan harga dan kualitas yang sebanding.

Menariknya, aplikasi ini memberikan Gratis Ongkir Seumur Hidup bagi penggunaannya. Edwin juga menambahkan selain beragam suplai untuk memenuhi kebutuhan warung, RumaTani juga hadir dengan program-program pemberdayaan yang diharapkan dapat menjadi stimulus bagi perkembangan UMKM ke depannya.

Salah satu program yang menarik dari RumaTani adalah WARJALI, Warung Jaya Kembali di mana di dalam-



nya terdapat berbagai manfaat seperti DIAJARIN; pelatihan seputar bisnis meliputi soft skill hingga hard skill, DIPROMOIN; promosi gratis bagiUMKM di sosial media yang melibatkan influencer dan celeb-gram, dan yang paling menarik adalah DIMODALIN; pemberian modal berupa bahan baku dengan jangka

waktu pembayaran hingga 1 minggu.

"Memang faktor permodalan ini sangat esensial bagi pelaku UMKM, terutama saat ini di mana fase ekonomi mengalami pemulihan. RumaTani dengan DIMODALIN-nya diharapkan dapat menjadi booster untuk para pemilik warung kembali bangkit saat

pandemic," ujar Fuddy Heruzady, Komisaris RumaTani.

Fuddy yang aktif sebagai Wakil Ketua Umum Masyarakat Ekonomi Syariah DKI Jakarta menambahkan, bukan hanya soal pemberian modal yang menjadi krusial bagi pelaku usaha, namun juga akad saat pengembaliannya. "Sekarang banyak yang terjebak dengan skema permodalan ini, tapi ternyata di ujungnya ada syarat-syarat yang samar dan membebani pelaku usaha. Ini yang RumaTani hindari & Insha Allah memudahkan untuk semua," tegasnya.

"Kedepannya, harapan kami RumaTani bukan hanya sebagai wadah untuk warung-warung berkembang namun, dapat juga mengembangkan sektor hulu, pertanian sebagaimana namanya, menjadi rumah atau lumbung bagi pertanian di Indonesia," pungkask Spudnik Sujono, mantan Dirjen Hortikultura yang kini aktif sebagai Senior Advisor di RumaTani.

Bagi Anda pemilik warung dan UMKM di Jakarta, Depok, Bekasi dan Tangerang Selatan, kini Aplikasi RumaTani bisa Anda unduh di google play store. Nikmati beragam layanan serta bahan baku berkualitas untuk menunjang bisnis Anda. ● ber

**PENGUMUMAN**  
Pada tanggal 20 Desember 2017, Para Pemegang Saham PT Benteng Jaya Abadi, berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan"), telah memutuskan akan melakukan penurunan Modal Dasar, Modal Ditempatkan dan Disetor dalam Perseroan. Dengan demikian, Modal Dasar Perseroan yang sebelumnya senilai Rp1.000.000.000,- akan turun menjadi Rp50.000.000,-. Modal yang Telah Ditempatkan dan Disetor yang sebelumnya sebesar Rp600.000.000,- akan turun menjadi Rp12.500.000,-. Atas keputusan tersebut telah ditandatangani oleh Para Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 12 November 2021 dan telah dibuat Akta Penegasan tanggal 12 November 2021.  
Jakarta, 15 November 2021  
PT Benteng Jaya Abadi  
Direksi

**PENGUMUMAN**  
Pada tanggal 20 Desember 2017, Para Pemegang Saham PT Panca Prima Energi, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), telah memutuskan akan melakukan penurunan Modal Dasar, Modal Ditempatkan dan Disetor dalam Perseroan. Dengan demikian, Modal Dasar Perseroan yang sebelumnya senilai Rp1.000.000.000,- akan turun menjadi Rp50.000.000,-. Modal yang Telah Ditempatkan dan Disetor yang sebelumnya sebesar Rp600.000.000,- akan turun menjadi Rp12.500.000,-. Atas keputusan tersebut telah ditandatangani oleh Para Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 12 November 2021 dan telah dibuat Akta Penegasan tanggal 12 November 2021.  
Jakarta, 15 November 2021  
PT Panca Prima Energi  
Direksi

**PENGUMUMAN**  
Pada tanggal 20 Desember 2017, Para Pemegang Saham PT Mitra Multi Makmur, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), telah memutuskan akan melakukan penurunan Modal Dasar, Modal Ditempatkan dan Disetor dalam Perseroan. Dengan demikian, Modal Dasar Perseroan yang sebelumnya senilai Rp1.000.000.000,- akan turun menjadi Rp50.000.000,-. Modal yang Telah Ditempatkan dan Disetor yang sebelumnya sebesar Rp600.000.000,- akan turun menjadi Rp13.000.000,-. Atas keputusan tersebut telah ditandatangani oleh Para Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 12 November 2021 dan telah dibuat Akta Penegasan tanggal 12 November 2021.  
Jakarta, 15 November 2021  
PT Mitra Multi Makmur  
Direksi

**PENGUMUMAN**  
Pada tanggal 20 Desember 2017, Para Pemegang Saham PT Mekar Cemilang Sentosa, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), telah memutuskan akan melakukan penurunan Modal Dasar, Modal Ditempatkan dan Disetor dalam Perseroan. Dengan demikian, Modal Dasar Perseroan yang sebelumnya senilai Rp1.000.000.000,- akan turun menjadi Rp50.000.000,-. Modal yang Telah Ditempatkan dan Disetor yang sebelumnya sebesar Rp600.000.000,- akan turun menjadi Rp13.000.000,-. Atas keputusan tersebut telah ditandatangani oleh Para Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 12 November 2021 dan telah dibuat Akta Penegasan tanggal 12 November 2021.  
Jakarta, 15 November 2021  
PT Mekar Cemilang Sentosa  
Direksi